

Without Title XD

Das Privatleben der sexiest men alive...

Von abgemeldet

Kapitel 3: Billie

"Heute werden es sonnige 20 Grad!", tönte es aus dem Radio. Billie lächelte. Er betrachtete sein Spiegelbild, legte noch eine Schicht Kayal auf und setzte sich dann zufrieden auf seine Couch. Er lehnte sich zurück, schloß die Augen und lauschte den zwitschernden Vögeln. "Was gibt es Schöneres?!", fragte er sich selbst veträumt. Dann lachte er bitter. "Oh ja... Einen Freund zu haben. Oder noch besser - eine Freundin..." Billie war es leid, so ein einsames Singleleben zu führen. Und er war dazu auch noch ganz neu hier in Ohio, so dass er keine Menschenseele kannte. Nur den Bäcker unter seiner Wohnung, die aus nur einem Zimmer bestand, welches aber sehr schön eingerichtet war, bei dem er sich jeden Morgen ein Brötchen kaufte. Er erhob sich von seiner Couch, nahm etwas Geld und machte sich dann auf den Weg zum Bäcker.

"Morgen Billie!", sagte der Bäcker erfreut, als er Billie sah.

"Morgen Wayne!"

"Das Übliche?"

"Jupp!"

"Wir haben aber was Neues im Angebot!"

"Ja?"

"Ja!"

Billie hob die Augenbrauen. "Und was?"

"Den Liebeskeks!" Billie warf einen erbitterten Blick auf den Keks, den Wayne ihm soeben unter die Nase hielt.

"Wenn du ihn isst, wird dir noch am selben Tag Glück widerfahren!"

"Na klar doch... Ich nehm ein Brötchen, wie immer.", sagte Billie standhaft.

"Billie, Billie, Billie..." Wayne schüttelte den Kopf. "Ich weiß doch, dass du einsam bist. Kauf diesen Keks und du wirst Glück erfahren!"

"Wayne ich glaub nich an so'n Schrott und jetzt gib mir meinen Keks!! Äh - mein Brötchen...", Billie war schon ganz verwirrt.

"Ich weiß zufällig, dass heute 'ne Party im Club nebenan steigt. Geh doch da hin! Und wenn du den Keks vorher isst, wirst du bestimmt jemand nettes kennen lernen.", sagte Wayne zuversichtlich. Billie stimmte letztendlich zu, damit er seine Ruhe hatte - er kaufte den Keks. Aber das mit der Party würde er sich wohl nochmal überlegen...

"Danke Billie! Und 'nen schönen Tag noch!"

"Jaja...", sagte Billie beim Verlassen der Bäckerei. Wieder in seiner Wohnung angekommen, wollte er erstmal sein Brötchen essen, doch vor lauter Aufregung hatte er nur den Keks gekauft... "Na dann muss ich dich wohl oder übel essen...", sagte er an

den Keks gewandt. "Super, da lern ich heut sicher jemanden kennen...", sagte er ironisch.